
В райкоме 
КПСС

( Бюро районного коми- 
! тета партии рассмотрело 
вопрос «О фактах бес- 

>хозяйственного хране
ния зерна в совхозе 

'«Родина» и отметило, 
что в хозяйстве в ны
нешнем году собран низ
кий урожай зерновых
культур и в связи с
этим не продано госу-, 
дарству ни одного цент-, 

^нера хлеба, не иогаше- 
, ны ссуды, взятые для1 
। фуражных и семенных' 
щелей. 1
। Однако храпение зер- 
ша в хозяйстве органи-' 
зовано крайне неудов-'

1 л^творительно. 2111 
'тонн зерна ныне нахо-( 
Едятся на току. Оно мок- 
‘иет под дождем, прорас-, 
тает, портится. На то-, 
ку скопилось большое, 

(количество отходов, ко
торые подвергаются пор- 
, че.
, факты бесхозяйствен
ности к хранению зерна 

встали возможны в ре
зультате порочного ме

тода организации труда. 
Во время уборки коло
совых была снята вся
кая ответственность за 
жатву и хранение хлеба 
с управляющих отделе
ниями. *

। Руководители совхоза 
, надежду на хранение 
, зерна возлагали на но
вый склад, строительст- 

> во которого затядули. 
Не были изысканы воз- 

* можности для засыпки 
1 зерна в существующие 
помещения.

I Бюро районного коми
тета партии осудило та
кое отношение к хране
нию зерна в совхозе и 
обязало в недельный 
срок засыпать все зерно 
'в хранилища.

В случае невыполне
ния этого решения бю
ро вынуждено будет рас
смотреть этот вопрос 
вторично и привлечь к 
партийной и государст
венной ответственности 
виновных в этом лиц. 1

... .......... щи ж

Труженики района!

Шире соревнование за 
достойную встречу 
XXIV съезда КПСС, 

успешное выполнение 
пятилетнего плана

Слово за вами, работники 
молочного животноводства

Животноводы второй фермы 
колхоза «Путь Ленина» на своем 
собрании взяли ооязательство в 
честь XXIV съезда КПСС план 
производства ы продажи молока 
выполнить к 7 ноября. Эта иници
атива заслуживает внимания, и 
особенно сейчас, когда в районе 
развернулось соревнование за до
стойную встречу очередного съез
да партии, успешное завершение 
ленинского юбилейного года.

Таких коллективов, которые 
уверенно справляются с задания
ми юбилейного года, немало в рай
оне. Радуют дела животноводов 
совхоза «Междуреченский», колхо
зов имени М. Горького, имени 
Балахонова, «Полярная звезда» и 
других хозяйств, где неплохо нала
жено производство молока и ус
пешно выполняются заказы госу
дарства на эту продукцию.

Животноводы колхоза имени 
М. Горького, например, имеют все 
возможности завершить юбилей
ный год значительно раньше сро
ка. Они с большим опережением 
заканчивают девятимесячное зада
ние по молоку. Близки к его за
вершению труженики колхозов 
«Полярная звезда» и имени Бала
хонова. В этих хозяйствах созда
ны все условия, чтобы в осенние 
дни не снижать продуктивность 
скота, хорошо организовано корм
ление животных зеленой массой, 
концентратами.

И все же с реализацией молока 
государству в районе сложилось 
серьезное положение. Многие хо
зяйства идут с недовыполнением 
девятимесячного плана производ
ства и продажи молока. Это объ
ясняется многими причинами. Но 
в большинстве своехМ неудачи с 
производством продукции следует 
отнести за счет руководителей и 
специалистов хозяйств, которые 
уделяют еще мало внимания мо
лочному животноводству.

В результате этого на многих 
фермах оказалась запущенной 
племенная работа, слабое внима
ние уделяется приготовлению кор
мов. Серьезным тормозом в деле 
производства молока являются яло
вость и перегулы коров. Только 
из-за этих причин хозяйства райо

на недополучают тысячи тонн про
дукции. однако зооветеринарные 
раоотиики вместо того, чтооы ор
ганизовать лечеоно-профилактиче- 
скую раооту, чаще констатируют 
факты заоолевания, сославшись на 
недокорм, недостаток тех или 
иных мигательных веществ в раци
онах, неооходимых для нормаль
ного функционирования Организ
ма животного.

Бюро районного комитета пар
тии, рассмотрев вопрос о неудов
летворительном производстве мо
лока в колхозе «Казьминский» и 
совхозе «Кочубеевский», отметило, 
что здесь ие только на низком 
уровне зооветеринарная служба, 
что стало одной из причин высокой 
яловости животных и ликвидации 
высокопродуктивных коров, но и 
низкая организация труда, в ре
зультате чего коров иногда доят 
ко нарядам, в выходные дни наб
людаются перебои в кормлении. 
Все это привело к тому, что эти 
хозяйства недодают большое ко
личество молока государству.

Серьезные недостатки в произ
водстве молока в колхозах и сов
хозах района объясняются еще и 
тем, что на первое полугодие были 
занижены планы производства и 
реализации продукции, что не соз
давало с самого начала года на
пряженности в коллективах, а у 
руководителей и специалистов ус
пешное выполнение планов перво
го полугодия создавало чувство 
благодушия.

В летнее время, да и сейчас, 
когда в хозяйствах имеется в до
статке фуражного зерна, плохо 
организуется подкормка скота, 
бездействуют многие кормоцехи 
по приготовлению кормовых 
дрожжей, искусственного молокаи 
концентратов.

В результате этих и других при
чин совхозы «Невинномысский», 
«Беломечетский», «Водораздель
ный», «Загорский» и некоторые 
другие хозяйства резко сократили 
производство молока.

С таким положением дел на мо
лочнотоварных фермах мириться 
нельзя. Руководителям хозяйств, 
партийным комитетам, специали
стам нужно разобраться с произ

водством молока и продажей его 
государству, улучшить кормление 
скота, организовать работу цехов 
по приготовлению кормов, а там, 
где нет, необходимо принять все 
меры, чтобы к стойловому периоду 
они были, организовать система
тический контроль за работой 
ферм, выполнением планов кол
лективами, создать все условия 
для высокопроизводительной рабо
ты животноводов.

Сейчас все необходимо подчи
нить предстоящей подготовке к 
зимовке скота: отремонтировать по
мещения, подвезти корма к фер
мам, закрепить их за ответст
венными лицами, разработать ра
ционы, обеспечивающие не только 
выполнение планов производства 
молока, но и сверхплановое его 
производство.

Активное участие в выполнении 
плана-заказа государства на моло
ко должны принять и сельские Со
веты, организовав закупку изли
шков продукции у населения. Нес
мотря на то, что этот вопрос не
давно рассматривался на исполко
ме районного Совета депутатов 
трудящихся, руководители сель
ских Советов так и не приняли ни
каких мер к улучшению закупок 
молока. По-прежнему не организо
вана эта работа в Беломечетском, 
Кочубеевском, Янкульском, Сул
танском, Барсуковском и ряде дру
гих сельских Советах.

До конца года осталось три с 
половиной месяца. Срок неболь
шой. А труженикам района пред
стоит продать государству еще 
около десяти тысяч тонн продук
ции — почти третью часть всего 
годового плана. Задача эта может 
быть выполнена только в том слу
чае, если заботой о выполнении 
плана проникнутся все руководи
тели хозяйств и районные работ
ники, если они сумеют создать на
пряжение в коллективах и хоро
шие условия для высокопроизво
дительной работы. А такие усло
вия земледельцы района создали 
для животноводов. Есть самые 
разнообразные и высокопитатель
ные корма для скота. А это осно
ва основ для успешного выполне
ния плана.

«Ленинсиая 
/ вахта 
га труда

Вести из колхоза 
имени Чапаева

Убирают 
подсолнечник

Труженики второй 
бригады колхоза имени 
Чапаева накопили бога
тый опыт по выращива
нию подсолнечника.

Сейчас в разгаре убор
ка. Хорошо трудятся 
комбайнеры Петр Воро
нин и Илья Деревянчен- 
ко.

В этом году колхозни
ки планируют получить 
с каждого из 180 гек
таров по 17,5 центнера. 
Первые намолоты гово
рят о том, что урожай 
маслосемян превысит 
плановый.

Л. КУПРИЕВА, 
агроном второй брига
ды.

С ПОЛЯ
НА ТОК

На 130 гектарах уб
ран подсолнечник в 
третьей бригаде колхоза 
имени Чапаева. На ток 
для доочистки отгруже
но из бункеров комбайнов 
более 1850 центнеров 
маслосемян. Подсолнеч
ник прихвачен засухой, 
однако с отдельных уча
стков намолачивают 
маслосемян по 10—11 
центнеров с гектара.

Первоклассными
семенами

Труженики совхоза «Загорский» 
начали массовый сев озимых. В рабо
ту включено 10 агрегатов. Четыре 
агрегата вместе с семенами высевают 
минеральные удобрения. Организо
ванно ведут сев механизаторы перво
го отделения, которым руководит 
Г. Атаров.

В ответ на решения июльского Пле
нума ЦК КПСС,, хлеборобы стремят
ся к тому, чтобы уже в первом году 
новой пятилетки резко повысить уро
жайность пшеницы. В почву ложатся 
только первоклассные семена.

В цёлях сохранения посевов от вет
ровой эрозии на больших площадях 
сев ведется перекрестным способом и 
по стерне.

Л*  КАЛИЕВ< 
директор совхоза «Загорский».

Суточный привес—700 граммов
80 тонн мяса пред

стояло сдать государ
ству в этом году жи
вотноводам совхоза 
«Междурече н с к и й». 
Сдано уже более 75.

Сейчас в хозяйстве 
находится на откорме 
50 голов крупного ро
гатого скота, которые 
будут сданы в первом 
квартале будущего го-

Добрую память о себе оставляет каменщик 
Кочубеевской ПМК «Межколхозстроя» П. И. Кра 
сюк (на снимке). Он строил дома в колхозе име
ни Чапаева, клуб на хуторе Петровском, детские 
сады, а сейчас кладет стены восьмилетией шко
лы на хуторе Васильевском.

Фото П. Брязгуна.

В. КРУТИЛИНА, 
диспетчер.

ВЫбираюш 
посконЬ

Хорошая конопля уро
дилась в нынешнем го
ду на втором производ
ственном участке кол
хоза, имени Ленина. Зе
леный массив занимает 
50 гектаров. Наступила 
пора выборки поскони. 
Работа трудная, но 
звенья ручного труда, 
возглавляемые И. Све- 
женцевой и Е. Журавле
вой, зарекомендовали 
себя настоящими масте
рами своего дела. Каж
дый член звена ежеднев
но выбирает посконь па 
0,6 гектара с отличным 
качеством.

И. РУМЫНСКИЙ.

да. Сдаточный вес 
каждого животного ре
шено довести до 355 
килограммов.

Особенно успешно 
идут дела у скотника 
И. Старостина п телят
ницы И. Панченко. Су. 
точный привес каждо
го животного в их гур
тах составляет 700 — 
820 граммов.

Д. РАБЮК, 
главный зоотехник 
совхоза «Междуре- 
ченский».



О За 8 прошедших месяцев валовой надой молокаО по ферме составил 10400 центнеров при планеЛПРПРШРММРМ тысяч. За это же время мы продали государству 
9170 центнеров молока. Осталось продать 2036 

г П О Ж1Л Г О центнеров. Есть уверенность в том, что не толькоI риШИпи выполним, но и значительно перекроем задание.
г В среднем по молочнотоварной ферме удои от ко-О ровы с начала года составили 1767 килограммов мо-

лока, а годовой план 2314. По надою на фуражную 
корову идем с опережением графика.

Близки к завершению годового плана такие дояр
ки, как 3. Григорьева, Н. Бородачева, А. Рыкова, 
Т. Титова. Каждая из них уже надоила свыше 2 ты
сяч килограммов молока от коровы

Н. КУПРИЕНКО, 
заведующий МТФ № 1 колхоза имени Ленина.

ГОРОД— 
СЕЛУ,

СЕЛО—
ГОРОДУ

Хроника
Во всех бригадных 

партийных организа
циях колхоза «Крас
ная звезда» прошли 
отчетно - выборные со
брания. В обсуждении 
вопросов приняло уча
стие более 90 процен
тов коммунистов, из 
которых * 20 человек 
выступило. Коммуни
сты особое внимание 
обратили на укрепле
ние внутрипартийной 
и хозяйственной дис
циплины.

Большое место в 
докладах и выступле
ниях уделялось реше
ниям июльского Пле
нума ЦК КПСС. Вы
ступающие подвергали 
критике специалистов 
зооветеринарной служ
бы за слабую работу 
в животноводстве, под
сказывали пути разви
тия этой, до сих пор 
отсталой, отрасли в 
хозяйстве.

По сравнению с 
прошлым годом со
брания прошли более 
активно, по-деловому.

Б. КУЗНЕЦОВ, 
секретарь парткома.

В субботу состоялась 
очередная проверка хо
зяйств левобережной зо
ны района по готовности 
к предстоящему севу 
озимых культур. В ос
мотре полей приняли 
участие руководители 
районного комитета пар
тии, райисполкома, кол
хозов и совхозов зоны.

После проверки в кол
хозе «Красная звезда» 
состоялось совещание.

★ * *

10 сентября состоя
лось заседание партко
ма колхоза «Путь Ле
нина», на котором при
сутствовали руководи
тели бригад, производ
ственных участков и 
специалисты. Были 
обсуждены вопросы; 
«Состояние охраны 
труда и техники безо
пасности в колхозе», 
«О готовности бригад 
к началу сева озимых 
культур», «О выпол
нении постановления 
бюро РК КПСС и за
дачах хозяйства по 
дальнейшему увеличе
нию производства мо
лока».

Партийный комитет 
наметил конкретные 
мероприятия по уст
ранению имеющихся 
недостатков.

В. ДЖАЛИЛОВ, 
секретарь парткома.

14 сентября районное 
управление сельского 
хозяйства рассмотрело 
мероприятия колхозов 
и совхозов по борьбе с
водной и ветровой эро
зией почв. О планах до
ложили главные агро
номы хозяйств.

В рассмотрении меро
приятий приняли уча
стие руководители крае
вого управления сель
ского хозяйства и на
учные сотрудники края.

Письма из партийной организации

ЗА ПОСЛЕДНИЕ годы зем
ледельцы нашего хозяйства 
добились положительных ус

пехов в развитии главной отрасли 
— производстве зерна. В нынеш
нем году с каждого из 10102 гек
таров получено по 30 центнеров 
зерна, а на площади 8812 гекта
ров урожайность составила по 31 
центнеру с гектара при плане 17. 
Такой урожай позволил перевы
полнить план продажи хлеба го
сударству, засыпать семенные, 
страховые и фуражные фонды, вы
дать необходимое количество зер
на колхозникам.

Борьба за полную отдачу наших 
земель ведется давно, но более 
планомерной и целенаправленной 
она стала после мартовского 
(1965 г.) Пленума ЦК КПСС 
Усилия хлеборобов были сосредо
точены на повышении культуры 
земледелия. Особое внимание бы
ло обращено на подготовку почвы, 
применение органических и мине
ральных удобрений, на мелиорацию 
солонцов, внедрение новых вы
сокоурожайных сортов семян и 
их подготовку, что позволило сред
нюю урожайность зерновых за пя
тилетие довести до 17,3 центнера с 
гектара при плане 17.

К 1975 году мы должны дове
сти урожайность зерновых куль
тур до 21 центнера. Задача будто 
и не такая сложная, потому что на 
отдельных полях мы уже собирали 
хлеба значительно больше. К при
меру, в нынешнем году на 1100 
гектарах озимой пшеницы было 
получно по 43 центнера на круг. 
И все же решить эту задачу не 
так-то просто. Хлеб никогда не да
ется сам собой. В любой год, су
хой или щедрый на осадки, его 
берут упорным трудом. И все.таки 
благоприятных условий весны те
кущего года не учитывать мы не 
имеем права.

В своих перспективных планах 
мы не рассчитываем на милости 
природы. .Основной упор должны 
делать на повышение культуры 
земледелия, на повышение уровня 
агротехнических и организацион
ных мероприятий.

Почвы нашего хозяйства — сред
ние и сильно солонцеватые пред- 
кавказские черноземы, тяжело су
глинистые по механическому со
ставу. Разумеется, на них без вы
сокой культуры земледелия, да 
при том с большой насыщен
ностью пашни колосовыми культу
рами трудно получить высокий 
урожай и тем более стабильный.

Структура посевных площадей 
за последние годы стабилизирова
лась. Более половины всех посе
вов занимают зерновые культуры, 
35 процентов —- многолетние тра
вы и другие кормовые культуры и 
15 процентов пашни — чистые па
ры.

Наибольший удельный вес за
нимает озимая пшеница, валовой 
сбор которой определяет уровень 
производства всего зерна в хозяй
стве.

Для выращивания высоких ста
бильных урожаев озимой пшеницы 
в наших условиях важное значе
ние имеет внедрение комплекса 
агротехнических приемов, направ
ленных на накопление и сохране
ние влаги в почве. Урожайность 
озимой пшеницы находится также 
в прямой зависимости от предше
ственника и подготовки почвы.

Вот данные, характеризующие 
преимущество паров' перед други
ми предшественниками под ози
мые.

Начиная с 1967 года «безостая» 
по нему, исключая прошлый 
неурожайный год, возросла с 24 

до 41 центнера с гектара в этом 
году. Даже в пропилом по пару 
мы собрали по 24 центнера зерна.

По пласту многолетних трав в 
1967 году намолотили с гектара 
по 27 центнеров «безостой-1», в 
1969 — 17, а в нынешнем — по 
32.

По полупару рост шел с 10 цен
тнеров в 1966 году до 30 центне
ров в этом. В прошлом году по
лучено только по 10,5 центнера с 
гектара.

Хуже у нас родится хлеб после 
кукурузы, убранной на силос. Поч
ву своевременно подготовить не 
имеем возможности. И урожай, 
как обычно, колеблется между 7 и 
15 центнерами с гектара. В этом 
году он составил 26,4.

Несколько лет сеем «краснодар- 
скую-6», урожайность во всех слу
чаях и по всем предшественникам 
ее значительно ниже. Только в 
этом году ио кукурузе, убранной 
на силос, она дала по 26,2 центне
ра зерна с гектара.

Различные условия водного и 

питательного режимов почвы, 
складывающиеся по различным 
предшественникам, ко времени се
ва озимых оказывают существен
ное влияние на их развитие уже в 
начальные фазы вегетации. Наи
большая полнота всходов пшени
цы наблюдалась по чистому пару 
— 470 растений на одном квад
ратном метре. Пшеница, высеянная 
по чистым парам, а следовательно, 
имевшая лучший водный и пищевой 
режим, отличалась хорошим тра
востоем, большим количеством ко
лесных стеблей на единицу пло
щади, озерненностью, меньшей за
соренностью. И поэтому давала 
наиболее высокий урожай.

Заметим только, что хорошо 
раскустившиеся озимые, высеян
ные по черному пару, значительно 
лучше переносят неблагоприятные 
условия зимовки и пыльные бури, 
дают удовлетворительный урожай.

В соответствии с разработанной 
системой удобрений под озимую 
пшеницу на паровые участки еже
годно вносим до 30 тысяч тонн 
навоза под основную вспашку из 
расчета по 40 тонн на гектар. Про
водим гипсование солонцов еже
годно на 500—700 гектарах. 
Опытные {участки показали пре
имущество внесенных гипса и на
воза вместе на одно поле.

Контрольные участки дали в 
этом году на парах по 31,6 цент
нера зерна. Там, где внесли толь
ко по 6 тонн гипса на гектар — 
по 32,4 центнера, по 6 тонн гипса 
и по 40 тонн навоза — по 42,8 
центнера, по 12 тонн гипса — 
— по 31,7 центнера, только по 
40 тонн местных удобрений — по 
41,7 центнера дал каждый гектар.

При севе озимой 'пшеницы вно
сим по 50 — 60 килограммов на 
гектар гранулированного супер> 
фосфата. Порошковидный супер
фосфат заделываем при предпосев
ной обработке из расчета 1,5—2 
центнера на гектар.

При этом замечена прибавка до 
5 центнеров зерна. Ежегодно про
водили ранне-весеннюю подкорм
ку озимых азотными удобрениями 
из расчета 70—100 килограммов 
па гектар, но прибавки в урожае 
не было зафиксировано, а при вне
сении азотных удобрений под ос
новную обработку по 1,5 центнера 
(под вспашку по кукурузе на си
лос) прибавка в урожае была 4 
центнера.

Напрашивается вывод, что в на
ших засушливых условиях приме
нение азотных удобрений в виде 
подкормки нецелесообразно, а 
применять их необходимо под ос
новную обработку или в виде вне
корневой подкормки.

Большое значение в борьбе за 
урожай имеют и сроки сева.

В заложенных опытах в прош
лом году по срокам сева на паро
вых участках получен следующий 
результат.

Озимые, посеянные 8 сентября, 
дали по 35 центнеров зерна с гек
тара, с 17 по 20 сентября — по 
43, с 20 по 24 сентября — по 41 
и 27 сентября —шо 38 центнеров.

Следует отметить, что ранние 
посевы имели лучший травостой с 
осени и весной, но уступили по 
урожайности участкам с. худшим 
травостоем.

Оптимальными сроками сева 
озимых для наших условий мы 
считаем с 15 по 25 сентября.

Используя научные данные, опыт 
передовых хозяйств и опытные 
данные своего хозяйства, повысив 
культуру земледелия, максималь
но использовав возможности по 
внесению органических удобрений 
и увеличив применение минераль
ных удобрений, мы смело можем 
сказать, что те задачи, которые по
ставил июльский Пленум ЦК 
КПСС, выполним и добьемся высо
ких и устойчивых урожаев зерно
вых культур в будущем пятилетии.

Труженики хозяйства сделали 
все для того, чтобы успешно про
вести жатву и продажу хлеба го
сударству. Партийный комитет 
колхоза и профком сумели развер
нуть соревнование на жатве, сде
лать опыт передовиков достояни
ем всех земледельцев. Широкое 
применение материального и мо
рального стимулирования помогло 
сделать соревнование тружеников 
полей более действенным, массо
вым.

Замечательных успехов на жат
ве добились комбайнеры Василии 
Николаевич Г о р б а т е н к о, 
Петр Алексеевич Резеда, 
Василий цэедорович Марченко, 
Николай Федорович и Петр Федо
рович Павленко, намолотившие 
более 1000 центнеров зерна каж
дый.

Это далось им нелегко. Они ра
ботали по 18 — 20 часов в сутки.

Запевалой в социалистическом 
соревновании на уборке урожая 
стал коммунист П. А. Резеда, ко
торый своим личным примером по
казывал образцы героического 
труда.

В этом году наши механизаторы 
уже создали неплохие предпосыл
ки для урожая 1971 года. Подго
товлено 3000 гектаров чистых па
ров, 4,5 тысячи гектаров полупа
ров, первоклассные семена, удоб
рения.

Решено провести сев 1? сжатые 
сроки и с высоким качеством.

И. ЯРОШЕВИЧ, 
главный агроном колхоза «Путь 
Ленина».

Н. ЛИТВИНОВ, 
член парткома, бригадир третьей 
бригады.

В. ИВЛЕВ, 
агроном седьмой бригады.

ЛЕНИНГРАД. Кол
лектив Кировского за
вода делом отвечая на 
решения июльского 
Пленума ЦК КПСС, 
усиливает техническую 
помощь сельскому хо
зяйству. Рабочие и 
специалисты предприя
тия готовят сверх пла
на по заявкам колхо
зов и совхозов боль
шое количество запас
ных частей к тракто
рам «К-700». Сотни 
новых степных богаты
рей «Кировец» отпра
вятся на поля нашей 
Родины.

На снимке: отгрузка 
с завода очередной 
партии тракторов «Ки
ровец»,

Климовский сырза
вод одног из передо
вых предприятий 
Брянской области. В 
этом году здесь будет 
выработано 290 тонн 
высококачествен н о г о 
сыра. Уже выпущено 
несколько тонн про
дукции сверх плана.

На снимке: лабо
рантка завода комсо
молка Ольга Сивеева 
берет на анализ сыр 
сорта «пошехонский».

КАБАРДПНО - БАЛКАР
СКАЯ АССР. Нальчик. Пло
щадь имени трехсотлетия вос
соединения Кабарды с Россией. 
Фото Р. Дика.

Фотохроника ТАСС

НА 
НАУЧНОЙ 

ОСНОВЕ
Письмо второе



Решения июлЬского Пленума ЦК КПСС—в ЖизнЬ

Венец труда хлеборобов
Отзвенела жатва. Сейчас, когда из

вестны мельчайшие подробности кро
потливого труда хлеборобов, можно 
сказать с уверенностью — поработа
ли труженики полей на сла1ву! ДЗ це
лом но району средняя урожайность 
озимой пшеницы с каждого гектара 
составила 28,5 центнера.

Высоких результатов добился 
колхоз «Полярная звезда». С каждо
го гектара в этом хозяйстве намоло
чено по 46,5 центнера зерна, а во 
второй бригаде, где бригадиром /1. 
Назаренко и агрономом А. П. Пацук 
— по 46,8 центнера. Труженики этой 
бригады, можно сказать, являются 
настоящими хлеборобами, умение и 
мастерство которых говорит само за 
себя.

Помню, на большом совете агроно
мов, который состоялся на Кочубеев
ском госсортоучастке в конце авгу
ста, А. II. Пацук сказал; «Успех кол
лектива нашей бригады не случаен. 
Повышенная требовательность к 
культуре земледелия, передовые аг
роприемы, возросшее мастерство на
ших хлеборобов — вот те факторы, 
которые позволили нам выйти в чис
ло передовых. Мы и впредь будем 
вести неустанную борьбу с водной и 
ветровой эрозией, приносящей нашим 
нолям большой вред, как и прежде, 
будем применять к каждому полю 
индивидуальные агроприемы, что яв
ляется немалым резервом в повыше
нии урожайности».

Рекордный урожай озимой полу-, 
чен й во второй бригаде колхоза 
«Красная звезда». Чувствуется, что 
за последние годы в колхозе заметно 
выросло мастерство хлеборобов.

По 43,3 центнера хлеба с гектара 
намолочено в колхозе имени Ок
тябрьской революции, по 41,4 — в 
колхозе «Казьминский».

Нынешняя страда выявила новые 
имена героев жатвы. Среди них мож
но отметить Н. Новик из первой 
бригады колхоза имени Октябрьской 
революции, намолотившего свыше 10 
тысяч центнеров зерна, А. Киселева 
из первой бригады колхоза «Красная 
звезда», намолотившего более 11 ты
сяч центнеров зерна, и многих других

Отрадно отметить, что многие хо
зяйства вели целенаправленную ра
боту не только на повышение" уро
жайности зерновых, но и на улучше
ние качества зерна. Много сильной 
яшепицы сдали государству такие 
хозяйства, как колхоз имени Чапае
ва, имени Октябрьской революции, 
«Полярная звезда».

Сопоставляя цифры, нет-нет, да и 
задумаешься. Почему, например, в 
равных условиях одни хозяйства до
бились высоких урожаев, другие 
средних? Взять хотя бы колхоз име
ни Ленина. Это хозяйство не только 
находится в равных условиях с пере
численными колхозами но более то
го, граничит с ними. Однако урожай 
здесь собран по 31,8 центнера с гек
тара. Или колхоз имени Балахонова. 

он тоже находится в равных клима
тических условиях с указанными хо
зяйствами, но урожаи составил не 
многим более 2ь центнеров с гекта
ра.

В то же время на солонцах в кол
хозе «Путь Ленина» с каждого гекта
ра намолочено по 31 центнеру ози
мой пшеницы, а по парам — по 41. 
Этот яркий пример убедительно го
ворит о том, что в хозяйствах лево
бережья имеются значительные ре
зервы в повышении урожайности по
лей, но используются они в отдель
ных хозяйствах пока еще слабо.

Пестрота в урожайности объясня
ется прежде всего низкой культурой 
земледелия, недостаточной химизаци
ей почв, несоблюдением сроков сева, 
уборки, обработка земли. Нацример, 
в совхозе «Кочубеевский» с каждого 
гектара намолочено лишь по 16,2 
центнера пшеницы. Почва под озимые 
в хозяйстве была обработана плохо, 
нарушены сроки сева, для сева ис
пользовались семена низкой классно
сти. Низкие урожаи зерновых по 
сравнению с другими хозяйствами, 
находящимися в равных природных 
условиях, получены в совхозах «Бе- 
ломечетский», «Загорский», «Невин
номысский» и. ряде других.

Руководители отстающих хозяйств 
продолжают сетовать на стихийные 
бедствия. Но стихийным бедствиям 
подвергались все без исключения кол
хозы и совхозы района’ однако конт
растность в урожайности большая.

Все зависит от того, с какой ответ
ственностью относятся те или иные 
руководители к порученным обязан
ностям. Успех, как мы убедились на 
практике, приходит лишь к тем, кто 
постоянно заботится о повышении 
культуры земледелия, эффективном 
использовании техники, удобрений, 
высокой организации труда. Победа 
остается на стороне грамотных, ду
мающих специалистов.

ВТ предстоящей пятилетке партия 
ставит перед тружениками сельского 
хозяйства конкретную задачу — рез
ко увеличить производство всех ви
дов продукции. Нужно делать все 
возможное, чтобы из года в год повы
шать плодородие почв и на этой осно
ве ежегодно сдавать государству не- 
менее 30—35 процентов сверхплано
вого хлеба.

В эти дни в хозяйствах района 
идет интенсивная подготовка к важ
ному мероприятию — севу озимых. 
Большинство хозяйств образцово го
товится к севу: очищены и доведены 
до первого и второго классов семена, 
хорошо обработана почва, на линей
ке готовности посевная техника, про
изведена расстановка кадров, посев
щикам разъяснены условия оплаты 
труда и доплата за качество. Но име
ются и такие хозяйства, где сравни
тельно неплохой урожай настроил ру
ководителей и специалистов на бла
годушный лад. Недавней проверкой 
установлено, что в ряде хозяйств во

сточной зоны плохо осуществляется 
уход за полупаром, не в удовлетвори
тельном состоянии находится техни
ка, не подобраны кадры посевщиков. 
Все эти недостатки необходимо не
медленно устранить.

Основной задачей в новом пятиле
тии является твердый курс, направ
ленный на разработку и внедрение 
научно-обоснованной культуры зем
леделия, выбор наилучших предшест
венников для зерновых, разработку 

Урожайность зерновых 
и зернобобовых культур в 1970 году

хозяйства, Получено (цещт. с га) бригада № 7 33,2 33,5
бригады, всего зерн. 03. «Заветы Ильича» 33,7 34
отделения и зернобоо. пшеницы бригада № 1 30,8 37,9

КОЛХОЗЫ бригада № 2 30,2 32,6
им. Октябрьской

43,3
бригада № 3 30,3 32

революции 43,1 СОВХОЗЫ
7?

бригада № 1 42,9 42,3 20,6бригада № 2 44 44,5 «Невинномысский» 18,6
бригада № 3 44 43,9 отделение № 1 23,0 22,8
бригада № 4 39,4 41,8 отделение № 2 16,2 16,2
бригада № 5 — — отделение № 3 8 8
Имени Чапаева 35,5 35 отделение № 4 16 16
бригада № 1 36,6 36,5 отделение № 5 23 24
бригада № 2 34,2 33,8 «Кочубеевский» 13,8 16,2
бригада № 3 33,7 33,5 отделение № 1 17 17
бригада № 4 35,8 35,5 отделение № 2 14,5 14,5
«Казьминский» 42,2 41,4 отделение № 3 18,3 19,4
бригада № 1 44,7 44,7 «Беломечетский» 18,2 19,6
бригада № 2 42,6 42,2 отделение № 1 19,6 19,6
бригада № 3 41,5 41,5 отделение № 2 21,4 18
бригада № 4 41,1 40,5 отделение № 3 21 21
бригада № 5 42,3 42,4 отделение № 4 19,4 19,4
бригада № 6 34,8 34,8 «Водораздельный» 20,2 21,5
«Красная звезда» 
бригада № 1

42,9
43,7

44,1
43,7 отделение № 1

отделение № 2
18,7
21,8

18,2
22,3

бригада № 2 46 46,5 отделение № 3 20,4 20,2
бригада № 3 40,1 43,2 отделение № 4 21,9 21,8
«Полярная звезда» 43,5 46,5 «Восход» 21,2 21,2
бригада № 1 44,6 46,1 отделение № 1 20,9 21,2
бригада № 2
Имени Ленина 
бригада № 1

45,1
30,9
30,2

46,8
31,8
35,3

отделение № 2
отделение № 3

22,1
21,2

20,9
21,2

бригада № 2 29,4 29,4 «Родина» 15 17,7
«Родина» 22,6 23 отделение № 1 16,8 17,7
бригада № 1 22,1 24,1 отделение № 2 19 20,9
бригадра № 2 23,1 23,3 отделение № 3 12,8 15,2
бригада № 3 25,2 24,9 «Загорский» 19,8 22,4
бригада № 4 25,4 24,9 отделение № 1 18,4 18,4
бригада № 5 19,3 19,3 отделение № 2 22,9 22,7
бригада № 6 19,4 20,1 отделение № 3 24,1 24,1
Имени Балахонова 27,4 28,2 отделение № 4 21,9 21,9
бригада № 1 3,5 30,7 «Междуреченскии» 36,1 37
брига да № 2 29,9 29,8 отделение № 1 38 38
бригада № 3 24,5 24,5 отделение № 2 30,5 36,2
бригада № 4 26,9 27 «Правокубанский» 18 —
Им. М. Горького 24,5 26,3 «Кубань» 22,1 —
бригада № 1 24,3 24,3 Невинномысская

30,6бригада № 2 26,5 28 птицефабрика —
боигада № 3 25,7 25,7 «Закубанский» 22,1 25,7
«Путь Ленина» 30,1 30,9 отделение № 1 22,2 24,1
бригада № 1 29,3 29,2 отделение № 2 22,7 29,5
бригада Кр 2 29'8 30,01 «Курсавский» 25,5 26,3
бригада № 3 33,6 33,6 отделение № 1 23,6 24,2
бригада № 4 31.04 30.7 отделение № 2 27,5 27,5
бригада № 5 30,9 30,9

По району 26,4 28,5бригада № 6 30,7 30,5

эффективной системы удобрений по
лей и обработки почв.

Июльский Пленум ЦК 1ШСС раз
работал четкую программу деятель
ности работников сельского хозяйст
ва. Каждая строка постановления 
Пленума открывает радостные пер
спективы. Долг каждого специалиста 
-— внести достойный вклад в даль
нейший подъем сельского хозяйства.

И. КИЯШКО, 
главный агроном сельхозуправления.

Кадры села

«КОЛХОЗЕ имени 
М. Горького с 
каждым годом 

растет машинно-трак
торный парк. Хозяй
ство приобретает но
вые тракторы, комбай
ны, автомашины, при
цепной инвентарь. В 
настоящее время поля 
колхоза обрабатывают 
62 трактора, в том чис
ле 18 гусеничных и 44 
колесных.

• За последние годы 
специалисты и все кол
хозники прикладывают 
немало стараний к 
тому, чтобы улучшить 
культуру земледелия 
и на этой основе повы
сить урожай всех 
сельскохозяйственных 
культур. Благодаря 
соблюдению агротехни
ческих мероприятий, в 
юбилейном году кол
хозники вырастили не
плохой урожай. Пше
ница на круг с каждо
го гектара дала по 26 
центнеров.

С ростом машинно- 
тракторного парка по
вышается потребность 
в кадрах механизато
ров, комбайнеров, шо

феров. Как и во мно
гих других хозяйст
вах, в нашем колхозе 
проблема кадров до
вольно острая. Поэто
му большинство гусе
ничных тракторов ис
пользуется в одну сме
ну.

На пороге сев ози
мых. Колхозу предсто
ит посеять 5200 гек
таров. Трактористы 
уже подобраны и есть 

полная уверенность в 
том, что за 14 дней, 
как намечено рабочим 
планом, механизаторы 
справятся с поставлен
ной задачей.

На современном эта
пе, когда техника ста
новится более совер
шенной, надо, чтобы 
она находилась в на
дежных руках, чтобы 
управляли ею грамот
ные люди. Поэтому, 
правление колхоза, 

партийный комитет ос
новной упор держат на 
молодежь, выпускников 
средней школы.
В этом году одиннад
цать молодых парней, 
в основном выпускни
ки средней школы, 
были направлены на 
учебу в С ПТУ-8 для 
овладения специаль
ностью тракториста- 
машиниста широкого 
профиля.

Близится зима — 
благоприятное время 
для учебы механизато
ров. В хозяйстве соз
даны для этого хоро
шие условия. У нас 
просторные, хорошо 
оснащенные ремонтные 
мастерские, в достатке 
наглядных пособий. 
Уже сейчас мы гото
вимся к учебе и к пе
реквалификации меха
низаторских кадров. На 
курсах, помимо муж

чин, будут заниматься 
и женщины. Многие 
трактористы повысят 
классность. Занятия 
на курсах будут вести 
опытные, высококвали
фицированные инже
нерно-технические ра
ботники. Это главный 
инженер И. Прохурен- 
ко, инженер-контролер 
И. Петраков, заведую
щий гаражом А. Кова
лик, механик по сель-

хозмашинам Д. Мель
ников, заведующий
центральными ремонт
ными мастерскими
В. Карацуба и другие.

Правление колхоза, 
партийный комитет 
делают все для закреп
ления кадров механиза
торов в хозяйстве. В 
селе строится немало 
благоустроенных до
мов для трактористов 
и шоферов.

В 1969 году ново

селье справили шофе
ры И. Колодко, В. 
Есин и другие. У нас 
не только тракторис
там, но и шоферам вы
плачивается денежная 
надбавка за стаж рабо
ты. Так, проработав
ший шофером от 3 до 
5 лет, получает над
бавку шесть процентов 
к заработной плате, от 
5 до 10 лет — 8, от 
10 до 15 лет ч— 10 и 

свыше 15 лет 15 про
центов к заработку.

Новая система опла
ты положительно вли
яет на состояние ав
тотранспорта, укрепле
ние трудовой дисцип
лины, позволяет ста
билизировать кадры 
шоферов. Вот харак- 

»терный пример. В 
1969 году рассчита
лись с работы шоферы 
Б. Пхачекашев, М. 
Клименко и Р. Солпа- 

горов. Месяц поработа
ли на стороне, а затем 
снова вернулись в 
колхоз.

Среди механизато
ров немало тех, кто 
дооросовестным отно
шением к делу снискал 
себе славу и уважение 
хлеборобов. Это трак
тористы Борис Сердю
ков, Михаил Назарен
ко и другие. Дань глу
бокого уважения мы 
отдаем и . ветеранам 
труда. И. Ляшенко, И 
Евдаков, Я. Шимко, 
И. Кучеренко, 'Г. Лит
винов, С. Белица, И. 
Макаренко находятся 
на пенсии, у каждого 
за плечами по 30 и бо
лее лет работы на 
тракторах и комбай
нах.

Механизатор на селе 
— главная фигура. 
Поэтому мы стремим
ся не только матери
ально, но и морально 
поддерживать людей, 
управляющих техни
кой.

П. СЕРИКОВ, 
председатель проф
кома колхоза имени 
М. Горького.



Как вас обслуживают

Утро. Солнце еще 
припекает совсем по- 
летнему, врываясь 
сквозь большие окна 
просторного зала, зай
чиками-озерками пле

щется на покрытых 
пластиком столах, 
которыми . уставлена 
вся огромная комната? 
Это столовая Иванов
ской средней школы. 
Между столами снуют 
мальчишки и девчонки, 
оживленно перегова
риваясь между собой. 
В руках чашки с моло
ком’ или чаем, пирож
ки, коржики.

Половина десятого. 
Начинается завтрак. 
В меню около семи 
наименований: кефир 

200 граммов — 7 ко
пеек, молоко — 6 ко
пеек, чай — 2 копей
ки, пирожки — 4, кор
жики — 9 и т. д.

Низкая цена позво
ляет школьнику на 
завтрак затратить не 
более 15 копеек.

Все свежее и вкус
ное.

— Почти, как у ма
мы, — говорит Лена 
Романюта, ученица 

• 7 «б» класса.
После завтрака каж

дый прибирает за со
бой посуду и идет на 
урок.

Обед из трех блюд. 
Суп рисовый — 4 ко

пейки, котлета мяс
ная — 12 копеек, чай, 
хлеб. Всего 22 копей
ки.

Обед готовят, в ос
новном, для группы 
продленного дня, то 
есть учеников с перво
го по пятый класс, у

На темы морали

Виновата... 
забывчивость

ШКОЛЬНАЯ
СТОЛОВАЯ

кого родители допозд
на задерживаются на 
работе. Могут кушать 
и все остальные уча
щиеся и преподавате
ли.

Обычно родители, 
чьи дети занимаются в 
группе продленного 
дня, вносят за обеды 
за месяц в школьную 
кассу по 5 рублей—так 
удобнее.

Разнообразно меню 
завтраков и обедов. За 
этим следит медсестра 
школьного санпоста 
Анастасия Ивановна 
Борисенко. Каждый 
день она составляет 
наименование блюд и 
контролирует их приго
товление.

Для порядка во 
время завтраков и обе
дов в столовой дежу
рят учителя и учащие
ся старших классов.

Ребятам готовят пи
щу чуткие и внима
тельные люди: стар
ший повар Мария Фе
доровна Выдыш и ее 
помощницы Александра 
Бескровная и Антонина 
Акимова. В пять утра 
они уже на работе. 
Нужно испечь около 
1000 пирожков, вски
пятить чай, молоко, 
приготовить посуду — 
все это почти на тыся
чу человек. А когда 
наступает время завт

Супруги Надежда Макаровна и 
Николай Григорьевич Котляр регу
лярно получалй пенсию, которую им 
своевременно доставляла почтальон 
Р. В. Антонова.

Но однажды пенсионеры заподоз
рили почтальона в нечестности: яко
бы, она не принесла им пенсию за 
июнь, а подписи в пенсионных удо
стоверениях выполнены не ими. На
чались проверки, сначала служебные,

рака или обеда, они же 
помогают малышам 
справляться с непос
лушной вилкой или 
ложкой.

— Они, как матери, 
— замечает директор 
школы Григорий Алек
сандрович Галушко, — 

за ребятишками уха
живают, как за своими.

Кухня столовой обо
рудована всем необхо
димым для приготовле
ния пищи, за исключе
нием газовой плиты, 
которую должен уста
новить колхоз. В под
собных помещениях 
запас продуктов. Регу
лярно поступают ско
ропортящиеся, кото
рые поставляет Ива

новская столовая, она 
же обеспечивает 
школьную столовую 
посудой.

Немного иначе пос- 
ставлен вопрос с пита
нием в Балахоновской 
средней школе. 35 
учеников села Галици- 
но, аулов Карамурзин- 
ский и Ураковский 
живут при школе в ин
тернате. Питаются три 
раза в день. За их пи
тание родители вносят 
в месяц 12 рублей, 
столько же доплачива
ет колхоз. А две груп- 

ны продленного дня, 
первые и вторые клас
сы — всего 72 учени
ка—кушают один раз в 
день за наличный рас
чет. Вкусный, пита

тельный обед за 3< 
копеек.

Школа имеет свою 
столовую, ребятам же 
приходится ходить в 
сельскую, что имеет 
некоторое неудобство. 
Сейчас с колхозом за
ключен договор, про
дукты будут возить в 
школьную столовую, и 
дети смогут питаться 
у себя. Для этого есть 
все необходимое.

Г. УСТИН.
НА СНИМКАХ: 

вверху — старший 'по
вар М. Ф. Выдыш 
(слева) и рабочая на 
кухне А. И. Бескров
ная за приготовлением 
обеда. Внизу — в зале 
столовой Ивановской 
средней школы.

а затем прокурорские. .
В результате графической экспер- I 

тизы было установлено, что подписи ( 
в удостоверениях при получении пен- 1 
сии за июнь сделаны Надеждой Ма
каровной Котляр.

Нужно надеяться, что она прине
сет Антоновой свои извинения за за
бывчивость.

М. СЫСОЕВ, 
прокурор района. ”

I) тш
В больницу часто пос

тупают дети, отравленные 
грибами. Грибы самая 
большая группа расти
тельных организмов, нас
читывающая свыше 80 
тысяч - видов.

Прежде чем их соби
рать и использовать в пи
щу, нужно знать, какие 
съедобные, а какие ядо
витые. Нужно также со
блюдать 'правила приго
товления пищи из грибов.

Человек съел смертель
ную дозу гриба, а первые 
признаки отравления по
являются лишь через 10 
—12, а иногда 30—40 
часов, когда токсины по
ступают в кровь и во все 
внутренние органы —пе
чень, почки, мозг. Они 
выражаются в резкой го
ловной боли, головокру
жении, нарушении зре
ния, в беспокойном сос
тоянии. Больной ощуща
ет сильную жажду, жгу
чую боль в желудке, су
дороги в конечностях.

Затем начинается рвота 
желчью и сильный понос. 
Моча темная, в малом 
количестве. Сильные боли 
в печени. Появляется 
обильный пот, холодеют 
конечности, пульс слабый, 
температура падает до 
35 — 36 градусов. Боль
ной слабеет, впадает в 
забытье и через день два 
наступает смерть. В ред
ких случаях больные вы
здоравливают, но выздо
ровление идет очень мед
ленно.

При неправильном упо
треблении в пищу могут 
быть ядовиты сморчки и 
строчки, в тканях кото
рых имеется гельвеловая 
кислота, вызывающая до
вольно тяжелое отравле
ние. Для ^использования 
этих грибов в пищу их на
до предварительно отва
рить, а воду слить. Гель
веловая кислота раство
рима в горячей воде и 
после сливания воды и 
отжатия ее из грибов, 
сморчки и строчки стано
вятся безвредными. Кроме 
того, при приготовлении 
пищи их ^рекомендуется 
варить и жарить более 
продолжительное время, 
чем другие грибы. Высу
шенные сморчки и строч*  
ки безвредны.

Розовопластинник, по 
ошибке собранный вместо 
шампиньонов, ложные 
опята, некоторые огнев
ки также вызывают от
равления.

Отравиться можно не 
только ядовитыми или 
сомнительными грибами. 
Отравление может прои

зойти, если в пищу попа
ли недостаточно прова
ренные или непросолен- 
ные грибы свинушки, 
млечники, сыроежки, или 
при употреблении старых, 
уже перестоявших плодо
вых тел грибов, в кото
рых имеются ядовитые 
продукты распада. Даже 
съедобные грибы, если 
они употреблялись в пи
щу не свежие, долго ле
жавшие . без кулинарной 
обработки, вызывают от
равления.

Нельзя употреблять в 
пищу ослизневшие или 
заплесневшие грибы. 
Многие знают, что вол
нушки, белянки, валуи, 
горькушки, свинушки 
съедобны. Однако при 
неправильной обработке 
этих грибов тоже могут 
быть отравления. Эти 
грибы не следует у *)треб-  
лять в свежеприготовлен
ном виде — вареными 
или жареными, их лучше 
всего солить, а перед по
солом грибы надо отмо
чить, а еще лучше отва
рить. Через месяц-полто- 
ра после посола грибы 
уже пригодны к употреб
лению.

Кулинары рекоменду
ют варить бульон из све
жих грибов 45 — 60 ми
нут. Оставшиеся от обеда 
грибные супы, а также 
вторые блюда нельзя 
хранить более трех 
часов, а если употреб

лять в пищу, то необходи
мо их снова кипятить или 
жарить 30 минут. Кроме 
того, грибы нельзя упот
реблять в большом коли, 
честве, особенно детям, 
вследствие содержания в 
грибах трудноусвояемой 
для детей грибной клет
чатки, что может также 
привести к пищевому от
равлению. Грибных от
равлений можно избе
жать, если собирать 
только те Грибы, которые 
мы хорошо знаем. Не 
употреблять в пищу гри
бов, в съедобности кото
рых мы сомневаемся. При 
всяком, даже легком от
равлении грибами, необ
ходимо вызвать медработ
ника, а до его прибытия 
больного необходимо уло
жить в постель и давать 
пить воду или чай. Нель
зя отравившемуся гриба
ми давать алкоголь в лю
бом его виде.

С. ГУРИНА, 
райпедиатр.

Редактор
Б. МАКРУШИН

ВЫ ИДЕТЕ по улице. У вас хоро
шее настроение. Все вас радует. 
Малыш, делающий свои первые 

шаги, легкая стая девчонок-школьниц, 
спешащих куда-то по своим очень важ
ным делам, мальчишки... Мальчишки о 
чем-то спорят. И вдруг слышится:

— А я его как...
За этим следует целый набор омерзи

тельных слов. Вашего хорошего настрое
ния как не бывало. С возмущением в 
душе провожаете вы взглядом удаляю
щихся от вас мальчишек.

Чайная, что на углу улиц Фабричной 
и Гагарина в селе Кочубеевском. Вече
ром в ней много народу, в основном, 
мужчин. В углу, у окна, стоят несколь
ко парней и распивают спиртное. Их 
тосты достойны самого способа выпив
ки...

— Ах, какие негодники! — говорит 
одна женщина.

— Вон те двое учатся с моим сыном 
в десятом классе, — возмущаются дру
гие. Только никто не отважится подой-

ОБЩЕЕ ДЕЛО
ти к распоясавшимся молодым людям 
и серьезно пристыдить их...

Вы стоите на остановке и ждете ав
тобуса. Много народу. Двое молодых 
людей поют песню. Вы вслушиваетесь 
в мелодию. Это «Подмосковные вечера». 
Но что за слова? Откуда такая пахабщи. 
на? Вы оскорблены. За песню, за ее 
создателей, за тех, кому посвящена пес
ня. Вы не можете смолчать и делаете 
замечание. В ответ вас обругали. Вы ог
лядываетесь, ища поддержки у людей, 
но все молчат, делают вид, что это их 
не касается. Вы замолкаете тоже.

Без помощи общественных организа
ций трудно небольшой группе активис
тов решать важную проблему воспита
ния молодого поколения, а каким бу
дет оно, зависит не только от учителя, 
но и от всей общественности.

Н. КОВТУН, 
инспектор детской комнаты милиции 
Кочубеевского ОВД.

КОЧУБЕЕВСКОЙ ШВЕЙНОЙ 
ФАБРИКЕ на постоянную работу 
требуются швеи-мотористки, электри
ки, плотники, штукатуры, каменщики.

За справками обращаться в отдел 
кадров фабрики. Телефон — 4-35.

4-3

В КИНОТЕАТРЕ «СПУТНИК»
15 сентября. Новая 

итальянская цветная кттнокоме- 
пия «Не поомахнись, Асунта!». 
Начало в 16, 18, 20 часов.

ПРИ РАЙОННОМ ОБЩЕСТВЕ 
ОХРАНЫ ПРИРОДЫ 

КРОЛИКОВОДОВ.
ОРГАНИЗУЕТСЯ СЕКЦИЯ

Общество охраны природы оказы
вает помощь в приобретении породис
тых кроликов и обеспечении их кор
мами.

Регистрация любителей-кролико
водов проводится в обществе охраны 
природы.

Коллектив работников районно
го узла связи выражает грубокое 
соболезнование Николаю Теренть
евичу и Александру Терентьевичу 
Усенко по поводу смерти их мате
ри

УСЕНКО
Марии Трофимовны.

Новая широэкранная кино
эпопея (1—2 серии). Фильм 
первый — «Огненная дуга», 
фильм второй — «Прорыв». 
Производство киностудии 
«Мосфильм». Начало 16, 17, 
18 сентября в Л 6, 20 час в, 19 
сентября — в 20 часов.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора — 0-38, 
отдела сельского хозяйства — 4 09, ответ.секретаря и корректора 3 79, отдела писем — 2-44, бухгалтерии—4-86, радиовещания—5-05, типографии—5-49,

Советы врача


